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Fraktionssprecher 

Uns alien bekannt ist der Zustand unserer FuRwege im 

Stadtgebiet. Die tells nur schwer passierbaren FuRwege, von 

Baumwurzeln hoch gedruckte, kaputte, Gehwegplatten. Fur 

Menschen mit Gehbehinderungen und Alte Mitburger mit 

Gehhilfen und Rollatoren stellen unsere FuRwege eine 

dauernde Gefahr da. 

Die Fraktion der CDU ist nicht gewillt diesen fur uns alle 

untragbaren Zustand noch langer hinzunehmen. 

Wir beantragen deshalb eine PrOfung der FuRwege und die 

Erstellung einer Prioritatenliste der am schlimmsten 

beeintrachtigten FuRwege. Eine Fachmannische Aufarbeitung 

des Problems der Baumwurzeln Dies kann intern (Grun Bau) 

und oder Extern erfolgen. AuRerdem die Bereitstellung von 

ausreichend Finanziellen Mitteln im Haushalt 2019. Damit 

spatestens im FrOhjahr 2019 groRflachig mit der Sanierung 

der FuRwege begonnen werden kann. Auch dies kann intern 
(Grun Bau) und oder Extern erfolgen. 

Wir hoffen auf die notige Unterstutzung aus der 

Stadtvertretung fOr dieses fur uns alle wichtige Anliegen. 
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